

# ¡Caerán heladas!

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El subsecretario de Protección Civil en Coahuila, Ramiro Durán García, dio a conocer que para este jueves se pronostican lluvias de manera intermitente en las regiones Laguna, Cen-

tro-Desierto y Sureste del estado, las cuales estarán acompañadas por un descenso significativo en las temperaturas.

El funcionario explicó que la noche del viernes se prevé el ingreso del frente frío número 30 a territorio coahuilense, lo que ocasionará las temperaturas más

bajas durante la madrugada del sábado. Estas condiciones se mantendrán durante el domingo y lunes, principalmente en las regiones Norte, Carbonífera y Centro, donde se anticipan registros por debajo de los cero grados centígrados.

LOCAL / PÁG. 2



# LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 22 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,092  
Cd. Acuña, Coahuila

## EN LA CARRETERA 57

# Hallan 16 kilos de cristal en auto abandonado



Nación

## Embiste Trump; Europa lo capotea



Score!

## Sin trucos para que Patriots ganen en Denver

El narcótico asegurado, así como el vehículo, fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la República

EXZAEI BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Durante un recorrido de vigilancia realizado la mañana de este miércoles, autoridades



estatales lograron el aseguramiento de cerca de 16 kilogramos de metanfetamina que se encontraban al interior de un vehículo abandonado sobre la ca-

rretera federal 57, en el tramo comprendido entre Nava y Allende.

De acuerdo con la información oficial, elementos de la Agencia de Investiga-

ción Criminal y de la Policía Civil Coahuila detectaron un automóvil Chevrolet Cruze 2016, color blanco.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

## Se reúne Manolo con embajador de Italia

Con el objetivo de fortalecer las relaciones de cooperación con Europa y promover a Coahuila como un estado estratégico en materia económica y turística.

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



DURANTE 2026

## Analizan cámaras reactivación laboral

Buscan generar más empleos y atraer inversiones para fortalecer la economía regional de Acuña

ración de empleo, particularmente en el sector maquilador, considerado el principal motor de ocupación en Ciudad Acuña y su zona de influencia. Los participantes coincidieron en que el fortalecimiento de esta industria es clave para recuperar plazas laborales y mejorar las condiciones económicas de la región fronteriza.

En la reunión participaron representantes de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacinttra), la Cámara Nacional de Comercio (Canaco), la Asociación de Maquiladoras y el Servicio Nacional del Empleo, quienes destacaron la importancia de mantener una coordinación permanente entre el sector público y privado.

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Con miras a fortalecer el empleo y sentar las bases de una reactivación económica sostenida, representantes de las principales cámaras empresariales sostuvieron una reunión de trabajo con dependencias estatales, en la que comenzaron a delinear estrategias rumbo a 2026.

Durante el encuentro, el eje central fue la gene-

LOCAL / PÁG. 2

CDMX - NUEVO LAREDO

## Piden participación en construcción del tren

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El proyecto del tren de pasajeros CDMX - Laredo que pasará por la región Sureste de Coahuila, avanza conforme a lo programado y contempla una amplia participación de empresas y proveedores locales, tanto en la construcción de la infraestructura ferroviaria como en el desarrollo de las estaciones, informaron autoridades estatales.

Así lo señaló la Se-



cretaria de Vinculación Ciudadana, Proyectos de Innovación Social e Inversión Público Productiva, María Bárbara Cepeda Boehring, quien detalló que el proceso de licitación general del proyecto ya fue realizado, y destacó que en Coahuila existen empresas con la capacidad técnica, operativa y financiera ne-



cesarias para ejecutar obras de gran magnitud, por lo que el Gobierno del Estado mantiene la propuesta de privilegiar la contratación de proveedores y constructoras coahuilenses.

En lo referente a la edificación de las estaciones del tren de pasajeros, explicó que el proceso de licitación continúa en curso y aún no se ha emitido el fallo correspondiente.

Mientras tanto, en el rubro de las vías férreas y la infraestructura asociada, actualmente se trabaja en la regularización de los derechos de vía para dar paso al inicio de las obras.

LOCAL / PÁG. 2

